

3月の活動報告

■ビジネスにつながるUTセミナー

3月23日に長崎市で行われたNPO法人長崎バリアフリー推進協議会主催「ビジネスにつながるUTセミナー」に出席しました。UTの先進地である沖縄、神戸で中心的に取り組む第一人者の方々が「with コロナ」時代におけるUTの必要性とネットワーク創りの必要性について講演され、UT推進について貴重なお話を伺うことができました。今年度も長崎県と連携して、誰もが安心して旅行を楽しめる環境を整備するUT事業を進めて参ります。



■地域おこし協力隊活動報告会

3月13日に令和2年度壱岐市地域おこし協力隊11名による活動報告が実施され、連盟からは島居と田口が発表を行いました。新型コロナウイルス感染症対策として、一部関係者のみ来場、市民の皆様に向けてはオンラインでの発表となりました。1年間の活動内容や次年度の目標を報告させていただき、身が引き締まる思いでした。今年度もよろしくお願ひいたします。



■新規採用職員のご紹介

川渕 良輔 (かわぶち りょうすけ) イベント担当

4月1日付で地域おこし協力隊として就任、出身は長崎県大村市です。これまで日本で約4年、アフリカのマラウイ共和国で約2年、管理栄養士として健康管理に係る事業に従事していました。主にイベント運営を担当業務とし、これまでと業種が大きく異なることから、新たな仕事に携わる楽しみがある一方、かなり緊張しております。壱岐に住む方々との交流を通じて、コロナ渦でも壱岐島内に賑わいを創出できるよう力を注ぎたいと思います。よろしくお願ひいたします



観光連盟からのお知らせ

■第33回壱岐サイクルフェスティバル開催中止のお知らせ

令和3年6月6日(日)に開催を予定しておりました「壱岐サイクルフェスティバル2021」は、開催に向けて準備を進めておりましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大及び近隣県における変異株の増加傾向に鑑み、出場される皆様、市民の皆様、大会スタッフやボランティアの安全を最優先にするため、中止することを実行委員会で決定いたしました。何卒、皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。また次回開催の際はご協力よろしくお願ひいたします。

■長崎県民・壱岐市民限定旅行プラン発売休止のお知らせ

壱岐市観光連盟旅行業では長崎県民限定「第2弾 ふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーン」および「しま旅滞在促進事業」を活用し、壱岐・対馬相互交流促進旅行プランの造成 および 壱岐市民限定「お食事+タクシー」日帰りプランの準備を進めておりました。しかし、4月20日長崎県においてコロナ感染症拡大状況がステージ3に引き上げられたため、各プランの催行を残念ながら中止することとなりました。感染状況が落ち着きキャンペーンが再開され次第、改めて旅行プラン実施についてはご案内いたします。ご理解のほど何卒よろしくお願ひ申し上げます。